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Sachstand Mittelstraße 13/14 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit Beschluss Nr. 1151-42(V)11 vom  08.12.2011 hatte der Stadtrat beschlossen, das 
Grundstück Mittelstraße 13/14 (ehemals KJFE Werder) an einen privaten Investor zu 
verkaufen, der neben der Sanierung der bestehenden Bebauung auch die Errichtung neuer 
Bebauung plante.  Derzeit ist auf dem Grundstück jedoch noch keine Bautätigkeit 
festzustellen. 
 
Daher frage ich Sie: 
 
1. Wie weit ist der Stand der Sanierungs-  und der  Bebauungsplanung für Gebäude und 
Grundstück?  
 
2. Hat der Investor im Gegensatz zur ursprünglichen Planung Änderungen an seinem 
Konzept vorgenommen? 
 
3. Wenn ja, um welche Änderungen handelt es sich? 
 
4. Wann ist mit ersten Baumaßnahmen auf dem Gelände zu rechnen? 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
 
Hans-Dieter Bromberg 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 




